
          COMUNE DI VICENZA

         

PROCESSO VERBALE

DELLA II SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno duemilaventuno addì 4 del mese di Febbraio alle ore 16:35, si è riunito il Consiglio

Comunale  convocato  con  avviso  del  22  Gennaio  2021  (P.G.N.  11856)  e  successiva

integrazione in data 27 Gennaio 2021 (P.G.N. 14342).

A  seguito  dell'emergenza  Covid-19,  la  presente  seduta  si  è  svolta  in  modalità
videoconferenza,  ai  sensi  dell'art.  73  del  D.L.  17/03/2020  n.  18,  secondo  i  criteri
previamente fissati dal Presidente con proprio decreto pgn. 56693 del 16/04/2020.

La pubblicità della seduta è garantita mediante la diretta streaming.

Risultano presenti i consiglieri:
COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Rucco Francesco (Sindaco) X 18-Maltauro Jacopo X

  2-Asproso Ciro X 19-Marchetti Alessandro X

  3-Baggio Gioia X 20-Marobin Alessandra X

  4-Balbi Cristina X 21-Molinari Marco X

  5-Barbieri Patrizia X 22-Naclerio Nicolò X

  6-Berengo Andrea X 23-Pellizzari Andrea X

  7-Busin Filippo X 24-Pranovi Eva X

  8-Casarotto Valter X 25-Pupillo Sandro X

  9-Cattaneo Roberto X 26-Reginato Matteo X

10-Ciambetti Roberto X 27-Rolando Giovanni Battista X

11-Colombara Raffaele X 28-Sala Isabella X

12-Dalla Negra Michele X 29-Selmo Giovanni X

13-Dalla Rosa Otello X 30-Soprana Caterina X

14-D’Amore Roberto X 31-Sorrentino Valerio X

15-Danchielli Ivan X 32-Spiller Cristiano X

16-De Marzo Leonardo X 33-Tosetto Ennio X

17-Lolli Alessandra X

PRESENTI    26 -   ASSENTI  7

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art.33

dello statuto comunale e dell'art.6 del regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, Valerio Sorrentino, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, avv. Valerio Sorrentino.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Si dà atto che il Presidente del Consiglio comunale e il Segretario Generale sono presenti

nello stesso luogo, presso la sede municipale - “Sala G. Chiesa”.

Risultano designati a fungere da scrutatori i consiglieri Cattaneo Roberto, Caterina Soprana,

Tosetto Ennio.

Sono presenti, collegati in videoconferenza, gli assessori: Albiero Roberta, Celebron Matteo,

Ierardi Mattia, Porelli Valeria, Siotto Simona, Tolio Cristina, Zocca Marco.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 10-5-11-

6.
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- Durante  lo  svolgimento  delle  domande  d’attualità,  entrano,  collegandosi  in

videoconferenza, i cons. Balbi, Colombara, Marobin, Pupillo, Sala e Spiller. (presenti 32)

- Durante  la  trattazione  delle  interrogazioni  ed  interpellanze,  entra,  collegandosi  in

videoconferenza, l’assessore Tosetto. 

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 10 e prima della votazione dell’emendamento n.1, risulta aver interrotto il collegamento

il cons. Busin. (presenti 31) 

Prima della votazione dell’oggetto, rientra, collegandosi in videoconferenza, il cons. Busin

e risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza i cons. Colombara e Tosetto.

(presenti 30)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 5, rientrano, collegandosi in videoconferenza, i cons. Colombara e Tosetto. (presenti 32)

Entra collegandosi in videoconferenza l’assessore Giovine che,  successivamente,  risulta

aver interrotto il collegamento in videoconferenza. 

Prima della votazione dell’emendamento n.1), risultano aver interrotto il collegamento in

videoconferenza i cons. Dalla Rosa, Pupillo, Selmo e Tosetto (sostituito nella sua funzione

di scrutatore dal cons. Colombara). (presenti 28)

Prima  della  votazione  dell’oggetto,  rientrano,  collegandosi  in  videoconferenza,  i  cons.

Dalla Rosa e Tosetto, che, successivamente, risulta aver interrotto il collegamento; risulta

aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Colombara. (presenti 28)

Risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza, gli assessori Albiero e Porelli.

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  risultano  aver

interrotto il collegamento in videoconferenza i cons. Balbi, Marchetti, Marobin e Rolando.

(presenti 24)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 11, risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza i cons. Busin, Dalla Rosa

e Spiller. (presenti 21)

Prima della votazione dell’oggetto,  rientra, collegandosi in videoconferenza,  l’assessore

Porelli.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento, risulta aver interrotto

il collegamento in videoconferenza il cons. Sala. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.  6, prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.1), entra,  collegandosi  in

videoconferenza,  il  cons.  Asproso;  rientrano,  collegandosi  in  videoconferenza,  i  cons.

Colombara, Marchetti, Marobin, Rolando, Sala e Spiller. (presenti 27)

Rientra, collegandosi in videoconferenza, l’assessore Albiero che, successivamente, risulta

aver interrotto il collegamento in videoconferenza.

Prima della votazione dell’ordine del giorno n.3), rientra, collegandosi in videoconferenza,

il cons. Pupillo. (presenti 28)

Risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza l’assessore Siotto.

Prima della votazione dell’emendamento n.1), rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Balbi. (presenti 29)

Prima della votazione dell’emendamento n.2), risultano aver interrotto il collegamento in

videoconferenza, i cons. Baggio e Dalla Negra. (presenti 27)
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Rientra, collegandosi in videoconferenza l’assessore Siotto.

Prima della votazione dell’emendamento n.4), rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons.  Baggio;  risultano  aver  interrotto  il  collegamento  in  videoconferenza  i  cons.

Danchielli e Naclerio. (presenti 26)

Prima della votazione dell’emendamento n.5), rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons.  Naclerio;   risultano  aver  interrotto  il  collegamento  in  videoconferenza  i  cons.

Berengo e Cattaneo. (presenti 25)

Prima della votazione dell’emendamento n.6), rientrano, collegandosi in videoconferenza, i

cons. Berengo e Cattaneo;  risulta aver interrotto il  collegamento in videoconferenza il

cons. Pupillo. (presenti 26)

Prima della votazione dell’emendamento n.8), rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Pupillo; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Naclerio.

(presenti 26)

Prima della votazione dell’emendamento n.9), rientra, collegandosi in videoconferenza, il

cons. Naclerio; risulta aver interrotto il collegamento in videoconferenza il cons. Barbieri.

(presenti 26)

Prima della votazione dell’emendamento n.10), risulta aver interrotto il collegamento in

videoconferenza il cons. Reginato. (presenti 25)

Prima della votazione dell’emendamento n.11), rientrano, collegandosi in videoconferenza,

i cons. Dalla Negra e Reginato. (presenti 27)

Prima della votazione dell’emendamento n.12), rientrano, collegandosi in videoconferenza,

i cons. Barbieri e Danchielli; risultano aver interrotto il collegamento in videoconferenza i

cons. Asproso e De Marzo. (presenti 27)

Prima della votazione dell’oggetto,  rientra, collegandosi in videoconferenza, il cons. De

Marzo. (presenti 28)

Prima  della  votazione  dell’immediata  eseguibilità  del  provvedimento,  risultano  aver

interrotto  il  collegamento  in  videoconferenza  i  cons.  Balbi,  Colombara,  Marchetti,

Marobin, Pupillo, Rolando, Sala e Spiller. (presenti 20)

- Prima della  votazione della  richiesta  di  chiusura anticipata  della  seduta,  presentata  dai

cons. D’Amore, Baggio, Cattaneo e Reginato, rientrano, collegandosi in videoconferenza, i

cons.  Asproso,  Colombara,  Marchetti,  Pupillo,  Rolando,  Sala,  Spiller  e  risulta  aver

interrotto il collegamento in videoconferenza il Sindaco. (presenti 26)

- Alle ore 21:42 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE DI ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 4/13406 pgn presentata il 26.1.2021 dal cons. Marchetti, avente ad

oggetto: “Quali sono le tempistiche di posa delle sei pietre d'inciampo della città di Vicenza?”.

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene il cons. Marchetti.

Domanda d’attualità n. 5/13756 pgn presentata il 26.1.2021 dal cons. Maltauro, avente ad

oggetto: “Aggiornamento sulla situazione dei trasporti pubblici locali in vista del rientro in

aula degli studenti delle scuole superiori vicentine”.  

Relaziona l’assessore Celebron.

Interviene il cons. Maltauro.

Domanda d’attualità n. 6/15074 pgn presentata il 28.1.2021 dalla cons. Balbi, avente ad

oggetto: “Piazza Maddalene”.

Relaziona l’assessore Ierardi.

Interviene la cons. Balbi.

Domanda d’attualità n. 7/15005 pgn, presentata il 28.1.2021 dal cons. Spiller, avente ad

oggetto: “Popolazione di cittadinanza straniera residente in città”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Spiller.

Domanda d’attualità n. 8/15005 pgn presentata il 28.1.2021 dal cons. Spiller, avente ad

oggetto: “Calo delle nascite e conseguenze sulla popolazione scolastica”.

Relaziona l’assessore Tolio.

Interviene il cons. Spiller.

Terminata la frazione di seduta dedicata alle domande di attualità, il Presidente, sentiti i

presentatori, comunica che le seguenti domande d’attualità nn. 9/15541 pgn, 10/15544 pgn,

11/16744 pgn, 12/16809 pgn,  13/19002 pgn e 15/19313 pgn,  rimaste da trattare,  ai  sensi

dell’art.  62,  comma  9,  del  Regolamento  del  Consiglio  comunale,  sono  trasformate  in

interrogazioni:

- domanda  d’attualità  n.  9/15541  pgn  presentata  il  28.1.2021  dal  cons.  Sala,  avente  ad

oggetto:  “LAM:  perché  l'Amministrazione  Rucco  continua  a  ignorare  il  Recovery  Plan?

Bisogna essere pronti con progettualità per attingere ai fondi”;

- domanda d’attualità  n.  10/15544 pgn presentata  il  28.1.2021 dal  cons.  Sala,  avente  ad

oggetto: “Assunzioni nei comuni collegate al Superbonus”;

- domanda d’attualità n. 11/16744 pgn presentata dal cons. Rolando, avente ad oggetto: “Ex

Macello,  rischio  crollo.  ordinanza  in  emergenza:  quando  ultimati  i  lavori  di  messa  in

sicurezza? Quale destinazione d’uso?”;

- domanda d’attualità  n.  12/16809 pgn presentata  dal  cons.  Rolando,  avente  ad  oggetto:

“Porta S. Croce di Vicenza”.

- domanda d’attualità  n.  13/19002 pgn presentata  il  3.2.2021 dai  cons.  Lolli  e  Barbieri,

avente ad oggetto: “Cimitero islamico”;

- domanda d’attualità n. 15/19313 pgn presentata il 4.2.2021 dal cons. Tosetto, avente ad

oggetto: “Covid 19 misure di contenimento della diffusione del Virus in Città”.
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Il  Presidente informa, altresì,  che alla seguente domanda di attualità  n.  14/18912 pgn,

rimasta da trattare, su richiesta del presentatore, sarà data risposta scritta, ai sensi dell’art. 62,

comma 6, del Regolamento del Consiglio comunale:

- domanda d’attualità  n.  14/18912 pgn presentata il  3.2.2021 dal  cons.  Spiller,  avente ad

oggetto: “Palazzo Thiene, tra vincolo museale e operazione immobiliare”.

Interviene il Sindaco.

INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.14/13026 pgn presentata il 23.1.2020 dai cons. Selmo e Pupillo avente ad

oggetto: Analisi dei dati sull'azione della Polizia Locale, con specifico riferimento alle multe

ai clienti delle prostitute.”.

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Selmo.

Interrogazione  n.50/51320  pgn  presentata  il  6.4.2020  dai  cons.  Rolando  e  Colombara

avente ad oggetto: "Installata una nuova SRB Stazione Radio Base a Vicenza, nell'abitato in

zona viale Europa- via Cappuccini. Rispettati i principi e i criteri del nuovo Piano Antenne?

Nessun rischio per i residenti in prossimità, per i bambini della Scuola “2 Giugno”, per quelli

dell'asilo nido, lì nelle vicinanze?" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Rolando.

Interpellanza  n.  60/64557  pgn  presentata  il  28.4.2020  dai  cons.  Asproso,  Colombara,

Marchetti, Tosetto, Spiller e Sala avente ad oggetto "5G e principio di precauzione".

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Tosetto.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti interrogazioni nn.

167/198347 pgn, 2/982 pgn e all’interpellanza n. 158/184219 pgn risponderà congiuntamente

l’assessore Tosetto:

- Interrogazione n. 167/198347 pgn presentata il 27.12.2020 dal cons. Rolando, avente ad

oggetto:"Campagna Vaccinazione anti-Covid" (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA);

- Interrogazione n. 2/982 pgn presentata il 4.1.2021 dal cons. Rolando, avente ad oggetto:

“Vaccinazione di massa a Vicenza: criteri, quando, come, dove”. (ANCHE A RISPOSTA

SCRITTA);

- Interpellanza n.  158/184219 pgn presentata  il  27.11.2020 dal  cons.  Rolando, avente ad

oggetto -"Case di riposo Ipab, situazione preoccupante . Convocare la Commissione già

richiesta dai consiglieri 4 mesi fa. "Il Presidente deve convocare la commissione entro tre

giorni".  Va  rispettata  la  normativa  vigente  e  il  regolamento  comunale.  A quando  la

convocazione?". (ANCHE A RISPOSTA SCRITTA)

Relaziona l’assessore Tosetto.

Interviene il cons. Rolando.
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COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE

Il  Presidente  ricorda  la  scomparsa  della  campionessa  di  basket  femminile  Marisa

Gentilin, detta “Biba”, giocatrice simbolo della città di Vicenza negli anni sessanta.

Il Presidente ricorda, altresì, il primo anniversario dall’inizio dell’ingiusta detenzione

dello studente universitario Patrick Zaki, rinchiuso nelle carceri egiziane solamente per aver

espresso la sua opinione politica sui social. 

OGGETTI TRATTATI

OGGETTO X

Deliberazione n. 5

MOZIONI-Mozione presentata il  21.2.2019 dal cons. Berengo  affinché l’Amministrazione

comunale si attivi per la firma di un protocollo con le ASL che consenta agli Amministratori

pubblici di effettuare volontariamente un test antidroga.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO V

Deliberazione n. 6

SUAP – Istanza ID 03664480286-06032020-1607 e NUT 1108/2020 - Permesso di costruire

in  deroga  ai  sensi  dell'art.  3  della  L.R.  n.  55/2012 e  dell'art.  8  del  D.P.R.  160/2010 per

l’ampliamento del distributore carburanti,  con l’introduzione di  gpl  e metano,  sito  in V.le

Riviera Berica, 46. Ditta Bortolamei SpA.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XI

Deliberazione n. 7

Riconoscimento debiti fuori bilancio a seguito sentenze del Tribunale di Vicenza n. 344/2019,

345/2019, 387/2019.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO VI
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Deliberazione n. 8

SERVIZIO ISTRUZIONE, SPORT, PARTECIPAZIONE-Approvazione del "Regolamento per

il funzionamento dei servizi educativi comunali per la prima infanzia".

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - 

Il  Presidente  informa il  Consiglio  che  i  cons.  D’Amore,  Baggio,  Cattaneo  e  Reginato

hanno presentato una richiesta di chiusura anticipata dei lavori consiliari e la pone, quindi, in

votazione.

La richiesta di chiusura anticipata, già posta in votazione, viene approvata, con votazione

per appello nominale, avendo riportato:

Presenti 26

Astenuti 5 Asproso, Barbieri, Berengo, Colombara, Lolli

Votanti 21

Favorevoli 16 Baggio,  Casarotto,  Cattaneo,  Ciambetti,  Dalla  Negra,  D’Amore,

Danchielli,  De  Marzo,  Maltauro,  Molinari,  Naclerio,  Pellizzari,

Pranovi, Reginato, Soprana, Sorrentino

Contrari 5 Marchetti, Pupillo, Rolando, Sala, Spiller

- - - - - - - - - - 

Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - 

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.

1 Domanda d’attualità nn. 4/13406 pgn, 5/13756 pgn, 6/15074 pgn, 7/15005

pgn,  8/15005 pgn,  9/15541 pgn,  10/15544  pgn,  11/16744  pgn,  12/16809

pgn, 13/19002 pgn, 15/19313 pgn, 14/18912 pgn 

2 Interrogazioni  e interpellanze nn.  14/13026 pgn, 50/51320 pgn, 60/64557

pgn, 167/198347 pgn, 2/982 pgn 158/184219 pgn
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IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Avv. Valerio Sorrentino
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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DOMANDA D'ATTUALITA'

Quali sono le tempistiche di posa delle sei pietre d'inciampo
della città di Vicenza?
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Si apprende dalle pagine del Giornale di Vicenza del 25 gennaio 2021 a pagina
40 che procedono le pratiche per la posa delle pietre d'inciampo per Torquato
e Franco Fraccon, Carlo Crico, Franco Piero, Angelina Caivano, Guido Orvieto.

Un percorso durato anni, partito dal 2017 con l'approvazione ín Consíglìo
comunale di una mozione che impegnava l'amministrazione comunale a

effettuare una ricerca storica su quali siano stati i vicentini deportati neí lager
nazisti e su quali fossero le loro abitazioni, pianificare la posa delle prime
"Pietre d'incíampo", invitare alla posa delle prime pietre le scuole degli Istítuti
cittadini, predisporre due lapidi murarie da apporre all'esterno dell'ex carcere
di San Biagio e dell'ex caserma di San Michele, programmare una nuova
commemorazione annuale davanti all'ex carcere di San Biagio per ricordare la
partenza delle 77 persone deportate a Mauthausen.
In particolare la posa delle pietre d'inciampo fa sì che le persone possano
leggere sulla copertura in ottone i nomi di chi partì da Vicenza e non fece
ritorno dai campi di concentramento.

La ricerca storica ha individuato sei persone da ricordare nelle pietre
d'inciampo.
Si apprende dalle pagine del Giornale di Vicenza del 26 gennaio 2021 a pagina
16 che sono arrívate a Vicenza due pietre d'incìampo dedicate alla memoria dei
coniugi Guido Orvieto e Angela Caivano, la posa e la commemorazione avranno
luogo non appena l'emergenza rientrerà.

Nello Stesso articolo si legge anche che con la posa di queste due pietre
d'inciampo si completa il percorso della memoria iniziato con la realizzazione
delle tre lapidi posate nel corso del 2020.

Le due notizíe appaiono in contrasto: la prima afferma che procedono le
pratiche per la posa di sei pietre d'inciampo, la seconda che con la posa delle
prime due si completa un percorso.

SI CHIEDE

l



A che punto è rímasto il percorso di posa delle rimanenti quattro pietre
d'inciampo?

Distinti saluti

Vicenza, 26 gennaio 2021
IL CONSIGLIERE COMUNALE

Alessandro Marchetti

2
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Zimbra mrigoní@com une.vicenza.it

DOMANDA DI ATTUALITÀ

Da : c.c. Jacopo Maltauro <jacopo.maltauro@cert.comune.vicenza.it>
Oggetto : DOMANDA DI ATTUALITÀ

A : presidenteconsiglio <presidenteconsiglio@comune.vicenza.it>

DOMANDA DI ATTUALITÀ

mar, 26 gen 2021, 14:41

Aggiornamento sulla situazione deí trasporti pubblici locali in vista del rientro in aula degli studenti delle
scuole superiori vicentine.

Con riferimento all'articolo di giornale uscito in data 25/Ol/21 che, in relazione all'orrìpayionp del Liceo
Quadri da parte di una trentina di studenti }esse del "coordinamento studentesco di Vicenza" awenuta in
data 22101, riporta le affermazioni e le preoccupazioni degli stessi , in rappresentanza anche di altri
studenti, relative al piano dei trasporti pubblici in vista del prossimo rientro a scuola degli studenti/esse
delle scuole superiori vicentine, riferendosi con particolare attenzione anche alla situazione relativa ai
trasporti pubblici a servizio della cittadella degli studi,

Il sottoscritto,
Chiede al Sindaco,

anche in qualità di Presidente della Provincia di Vicenza:

Di riferire al consiglio comunale sulla situazione relativa al piano dei trasporti pubblici locali in cíttà e
sullo stato di avanzamento e predisposizione dello stesso in ottica del prossimo imminente, si auspica,
rientro a scuola degli studenti vicentini.

Ringraziandovi anticipatamente,
Con Osservanza

II consigliere comunale Jacopo Maltauro, 25SOlS2 l

https ://posta.comune.vi cenza.it/zi mbra/h/printmessage?id=682 72cc8-2695-4928-959c-ed aa4d c6 1 d lf:59921 &part= 1 .2 &tz=Europe/Berlin 1/1



Al Presidente del Consiglio Comunale
Al Signor Sindaco
All'Assessore ai Lavori Pubblici
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DOMÀNDÀ DI ATTUÀLITA'

Premesso che:

Il giornale di Vicenza del 26.Ol.2021 a pag. 17 reca l'aìticolo "Due nuove piazze in cerca di
intitolazione" in cui si da conto del prossimo completamento dei lavori relativi alle due
piazze di Bertesina e Polegge;
il programma triemìale dei lavori pubblici 2017 - 2019 e l'elenco annuale 2017 approvati
unitamente al bilancio di previsione 2017, prevedevano la prosecuzione degli interventi di
riqualificazione delle piazze cittadine -già iniziati con la progettazione della piazza di
Bertesina- anche per la Piazza di Polegge e per la Piazza Cereda in località Maddalene;
mentre si apprende che la Piazza di Bertesina e quella di Polegge sono in fase conclusiva e
che potranrìo essere terminate entro la primavera, nulla si è più saputo della Piazza di
Maddalene, per la quale era già stato approvato nel 2017 un progetto definitivo di per
€.200.OOO;

il percorso che aveva portato all'approvazione del progetto era stato condiviso fin da subito

con i residenti del quartiere. Vi erano state almeno due assemblee pubbliche, precedute da
incontri con gruppi di interesse, che avevano permesso di individuare le funzioni la
assegnare allo spazio pubblico e condividere la scelta progettuale.

Tanto premesso,

si chiede

di sapere quanto segue:

- quale sia l'attuale stato di progettazione della piazza di Maddalene;
- quale sia il motivo che ha condotto al mancato avvio del cantiere a distanza di tre anni
dall'approvazione del progetto;
- quando sia previsto l'inizio dei lavori della piazza;
- se gli abitanti del quartiere dal 2018 ad oggi siano stati tenuti informati sui motivi dei
ritardi e sul cronoprogramma previsto.

Vicenza, lì 28 Gerìnaio 2021.
Per gruppo consigliare PD
Cristina Balbi

Alessandra Marobin

Giovgrìrìi Rolando



?C,ò .7»oob

l?m.C!),,, Rì,qfl,ì,! ,,?',,, E.??Q#, , 3 / qî ;, '«:".', N 2'. A 'b.sì. ú..='-t!? 'p.!'sJ2J-3 'i"";' a)5.Na' "'7" à
P ir.::: f'l V E' t%Í "LJ "'i " !) -':I",-i='-'L"'ì raA Ì :î:-E
;y L. c?8 / /( / h ;24

À.,,ío=qs

s?

8íTì'M
'íe?À
7

M

b,A. 'î.-

DOMANDA Dl ATTUALITA'

Popolazione di cittadinanza straniera residente in città

In data 26 gennaio 2021 l'assessore ai servizi demografici Valeria Porelli ha presentato i
dati statistici dell'andamento demografico del Comune di Vicenza nell'anno 2020.
Dai dati emerge che la popolazione di cittadinanza straniera residente in città è pari a circa
il 15%, dato in linea con quello degli ultimi anni. Tra i nuovi nati, però, la percentuale di
bambini nati da genitori stranieri sale addirittura al 30%.
Da tale confronto si può dedurre che la percentuale della popolazione straniera in città si
discosta molto dal valore medio se scorporata per fasce di età. Risulta infatti decisamente
maggiore tra la popolazione più giovane, cioè tra quella ínserita nel mondo scolastico e
lavorativo.

Resta pertanto fondamentale, per lo sviluppo armonioso e coeso della città, operare nel
senso di una piena integrazione, collaborazione e partecipazione con la corrìponente
straniera che qui risiede, studia e lavora nel pieno rispetto delle leggi. A favore dei cittadini
stranieri quanto, se non di più, per íintera comunità vicentina.

Durante lo scorso mandato amministrativo è stato istituito il Consiglio degli stranieri con la
finalità di offrire un ulteriore strumento di integrazione per la popolazione straniera residente
in città da almeno 5 anni e già inserita nel tessuto economico e sociale della città e per
consentire inoltre una maggiore collaborazione tra la stessa e le istituzioni cittadine.
Questa amministrazione ha deciso di non proseguire con l'esperienza, ancorché questa
risulti essere tuttora uno strumento previsto dallo Statuto comunale. Nelle linee di mandato
però, nel confermare l'intenzione di abrogare il Consiglio degli stranieri, si confermava
íintenzione di mantenere la presenza di due consiglieri aggiunti di origine straniera,
pur senza diritto di voto, tra i banchi del Consiglio Comunale.

Questo obiettivo, elencato al punto 7.4.2 delle linee programmatiche di mandato, è stato
finora disatteso.

Tutto ciò premesso si interrogano il Sindaco e gli assessori competenti per sapere se vi è
l'intenzione di dare attuazione al punto 7.4.2 delle linee programmatiche di mandato e, in
caso affermativo, in quali tempi e con quali modalità.

Vicenza, 28 gennaio 2021

Il consigliere comunale

Cristiano Spiller
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Calo delle nascite e conseguenze sulla popolazione scolastica

In data 26 gennaio 2021 l'assessore ai servizi demografici Valeria Porelli ha

presentato i dati statistici dell'andamento demografico del Comune di Vicenza
nell'anno 2020.

Ancora una volta a destare preoccupazione è il calo delle nascite. Tale dato, in

decrescita dal 1987, segna un pesante -6% rispetto al 2C)19. Decremento solo in

minima parte legato alla pandemia e alla crisi economica ad essa conseguente, dato

che i primi segnali preoccupanti sono datati marzo 2020. Pandemia e crisi economica

avranno invece un sicuro e devastante effetto sui dati del 2021 .

ll calo delle nascite e il conseguente incremento dell'età media della popolazione sono

pessimi segnali per Vicenza, ed indicano una città in regresso, con poche opportunità,
meno dinamica e vitale.

Ma il primo effetto che riscontreremo sarà quello di un continuo e progressivo calo

degli studenti, con conseguente diminuzione delle classi e dell'occupazione associata
al settore educativo.

Tutto ciò premesso si interrogano gli assessori competenti per sapere:

1) se vi è una stima relativa alla popolazione scolastica dei prossimi anni;

2) se ritengono che il calo delle nascite possa comportare nel prossimo futuro un

ridimensionamento degli istituti comprensivi della città.

Vicenza, 28 gennaio 2021

II consigliere comunale

Cristiano Spiller
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Consiglio Comunale di Vicenza

Gruppo Consiliare del Partito Democratico

DOMANDA DI ATTUALITA'

LAM: perché l'Amministrazione Rucco continua a ignorare il Recovery Plan ?
Bisogna essere pronti con progettualità per attingere ai fondi.

Vicenza, 28 gennaio 2021

Premesso che

nel Giornale di Vicenza il giorno 26 gennaio è apparso un articolo in cui il Sindaco Rucco spíegava
I"opportunità di "congelare" I"acquisto dei 16 mezzi collegati alla realizzazione della LAM, a sua volta collegata
alla realizzazione della linea ferroviaria ad alta velocità.

Che nell'ambito del Recovery Fund il governo ha deciso di destinare al Trasporto Pubblico Locale 4,6 rrìiliardi
di euro, fra cui il finanziamento di un bando per la realizzazione di sistemi di trasporto rapido di massa che
saranno individuati tramite una nuova manifestazione di interesse nei primi mesi del 2021.

Che il vigente Piano della Mobilità Urbana, approvato dalla scorsa amministrazione, prevede tre linee ad alta
mobìlità e che quelle al di fuori della TAV, la verde e la blu - il cuì tracciato è già definito -, devono essere
finanziate.

Considerato che

il mancato accesso a questi finanziamenti penalizzerebbe pesantemente la città che necessita di un sistema
di trasporto rapido di massa anche alla luce dei dati che vedono il nostro territorio al quarto posto nella
classifica europea dei morti per inquinamento atmosferìco.

Chíediamo al Sindaco se ritiene

1. di promuovere rapidamente uno studio di prefattibilità delle Lam per essere pronti a partecipare alla
manifestazione d'ìnteresse che verrà promossa dal Ministero nei prossimi mesi.

2. Se pensa di attuare questo processo in modo partecipativo, con la commissione consiliare
competente ma anche attraverso il coinvolgimento di cìttadini esperti.

Grati per la risposta, inviamo i migliori saluti

Isabella Sala - capogruppo in Consiglio comunale Partito Democratico
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Consiglio Comunale di Vicenza

Gruppo Consiliare del Partito Democratico

DOMANDA DI ATTUALITA'

ASSUNZ?ONI NEI COMUNI COLLEGATE AL SUPERBONUS

Vicenza, 28 gennaio 2021

Premesso che

E' notizia di questi giorni il fatto che nella Legge di Bilancio per l'anno 2021 sia istituito presso il Ministero
dello Sviluppo Economico un fondo pari a 10 milioni allo scopo di potenziare gli uffici dei Comuni che si
occupano della gestione connessa all"erogazione dei Superbonus con l'assunzione a tempo determinato di
personale tecnico.

Che gli stessi comuni possono beneficìare del Superbonus per ristrutturare ed efficientare edifici pubblici.

Che in questo momento storico è importante cogliere tutte le opportunità per proporre possibilità lavoratìve
ai cittadìni, in particolare ai giovani, spesso in possesso di qualifiche tecniche che non sempre riescono a
sfruttare.

Tutto ciò premesso sí chiede al Sindaco:

E' sua intenzione utilizzare questa possibilità offerta per I"assunzione di personale tecnico a tempo
determinato?

E' sua intenzione utilizzare il Superbonus per edifici comunali (es ERP?)

Grati per la risposta, inviamo i migliori saluti

Isabella Sala - capogruppo in Consiglio comunale Partito Democratico
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DOMANDA D'ATTUALITA'

Consigliere G. Rolando

Ex MACELLO, R?SCHIO CROLLO. ORDINANZA IN EMERGENZA: QUANDO ULTIMATIl

LAVORI Dl MESSA IN SICUREZZA? QUALE DESTINAZIONE D'USO?

L'AMMINISTRAZIONE: MAI PRESA /N CONSIDERAZONE LA LIBERAZIONE A[/TO

DALLA PIAZZA ANTISTANTE /L PIU' BEL PALAZZO AL MONDO IN CITTA' DEL

PALLADIO, /L CHIERICATI?

Il sottoscritto Cónsigliere comunale nel premettere che

se è necessario intervenire con urgenza ad evitare il rischio di ulteríori crolli dell'edificio ex Macello

adiacente a piazza Matteottí è altrettanto evidente che certo non si tratta delle príme awísaglie di crolli. Da
tempo l'ex Macello soffre dell'incuria oltreché del cedimento del tetto.

Si apprende ora di un'ordinanza dell'Amministrazione comunale per l'ínstallazione in emergenza di
ponteggío ed ímpalcature di sostegno delle attuali strutture pericolanti.Da intervista del Sindaco ai rììedia

locali 29/Ol - II Corriere del Veneto 30/Ol/2021 pag. 9. Ordinanza del Comune.

Quanto premesso sí presenta la seguente

DOMANDA D'ATTUALITA'

per sapere dal Sindaco e/o dall'Assessore dí competenza:

1. Quando saranno awiati e terminati i lavori della Edilrestauri, ditta incaricata dal Comune di

realizzare le opere di messa in sicurezza dell'edíficio ex Macello;

2. Quale è lo stato dell"arte circa le inizíative íntraprese dall'Amminístrazione, owero gli íncontri con
soggetti privatí per la destinazione d"uso dell'edificio;

3. A quando la líberazione delle auto che sostano nel parcheggio antistante il Palazzo Chierícati, il più
bel palazzo privato dí terraferma veneta dí Andrea Palladío; per una completa valorizzazione del
Chiericatí e dell'area pubblica;

4. Se è stata considerata, da parte di questa Amminístrazione, la possibilità di rendere pedonale tutta
l'area della Piazza Matteottí.

Nel ringraziare per la rísposta scritta via PEC consigliere e verbale in Aula per íl prossimo Consiglio
comunale già convocato per il4 febbraio 2021, si porgono

Distinti saluti

f.to Giovanni B. Rolando, della commissione "Sviluppo Economico e Attività Culturali"
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PORTA S. CROCE DI VICENZ,À.

COMPLETARE I LAVORI DI RISTRUTTURAZIONE DEL MANUFATTO DEL XIV SECOLO.
RISORSE DISPONIBILIE CRONOPROGRAMMA LAVORI.

VALORIZZARE L'lMPOR TANTE RISORSA STORICO/CUL TURALE E DI SICURO RICHIAMO

TURISTICO: QUÀLIIPROGETTINELCASSETTO DEL SINDÀCO RUCCO?

Premesso che:

il complesso di Porta S. Croce costituisce una vera presenza monumentalee deposito
distoria; è una vera risorsa culturale, oltre che richiamo turistico di tutto rilievo;

la Porta di S. Croce è uno dei punti storicamente più importanti di entrata a Vicenza;
è punto essenziale della cinta muraria di Vicenza; il manufatto più integro nei caratteri
tipologici e costruttivi; iniziata nel 1381;

Vicenza è fra le più importanti città facenti parte dell'Associazione Città Murate
delVeneto( fra queste le città capoluogo di Venezia e Verona ) ed è consociata al
WalledTownsFriendshipCircle.

Si apprende della conclusione dei lavori di una prima fase di restauro di Porta S. Croce
(comunicato stampa Amministrazione e art GdV 31 0l 2021 ) per i quali sono stati
impegnati finora 185.000 Euro circa e che ne servirebbero ulteriori 250.000 per il
successivo intervento di completa ristrutturazione dell'intero complesso;

Si presenta la seguente
Domanda d'Attualita'

al Sindaco, e/o all'Assessore di competerìza con delega alla Cultura e Sviluppo economico, per
conoscere:

a) Quali i tempi di ultimazione dei lavoriper la completa ristrutturazione della Porta di S.
Croce;

b) Quali risorse economiche sono state finora impegnate e spese dalla data di apertura del
primo cantiere riguardante il complesso composto da torrione, porta e zone anrìesse, e quanti
denari ancora disponibili da spendere per terrninare la completa ristrutturazione;

c) Quali progetti, tra i possibili: Museo storico medievale, spazio dedicato a mostre convegni,
lezioni di storia di Vicerìza..., ha interìzione l'Amministrazione di attivare; trattandosi di un
importarìte manufatto storico del secolo XIV che potrebbe così risorgere a nuova vita e
proponendosi quale polo di attrazione per la vita sociale e culturale di Vicenza.

Nel ringraziare si chiede la risposta scritta a mezzo "Pec consigliere" e verbale in Consiglio già
convocato in videoconferenza per giovedì 04 febbraio 2021.

Distinti saluti

Giovanni B. Rolando, consigliere Cristina Balbi, vicepresidente
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Spettabile

Presidenza del Consiglio Comunale di Vicenza

Domanda di attualità n.

Abbiamo appreso da notizie di stampa (cfr. "COvid, COmunità iSlamiCa sCrive a RuCCO.- anChe
noi moriamo e abbiamo diritto a sepoltura" D: Redazione VicenzaPiu 2 febbraio 2021 , 19:52 ºº) che la
comunità islamica ha rivolto nei giorrìi scorsi una nuova accorata richiesta al Sindaco di Vicenza
affinchè si definisca la questione "Cimitero Islamico", concedendo un terreno nel quale possano
essere sepolti, secondo il loro rito (inumazione con volto orientato verso Sud-Est), i defunti di
religione musulmana.

Premesso che:

1. con delibera di Giunta Comunale del 04/04/2017, l'Amministrazione Comunale Variati
individuava un'area da destinare alla sepoltura di persone di religione islamica all'interrìo del
Cimitero Maggiore Monumentale;

2. successivamente il Sindaco Rucco, dopo il suo insediamento, incontrava ancora nel 2018,
insieme con il Consigliere Comunale Patrizia Barbieri, le associazioni di fede religiosa
musulmana, facendo propria la necessità di predisporre l'area idonea per predetta sepoltura;

3. l'originaria area individuata presso il Cimitero Monumentale è stata successivamente
destinata, almeno in parte, a luogo di sepoltura dei "bambini mai nati";

4. il Giorrìale di Vicenza del 24.3.20l9 riportava la notizia dello spostamento del luogo
dedicato ai musulmani dal Cimitero Maggiore di Vicenza al Cimitero di Polegge;

5. il referente della Comunità Islamica in data 19 marzo 2020 esprimeva già un accorato
intervento, invitando il Sindaco Rucco ad accelerare le pratiche per la predisposizione di
un'area adeguata per la sepoltura delle salme di fede religiosa musulmana;
come è noto, attesa l'emergenza sanitaria legata all'epidemia Covid 19, da mesi non è più
nernmeno possibile far eseguire, per scelta e a spese delle famiglie, il rientro delle salme in
patria, e diventa altresì sempre più difficoltoso rivolgersi per la tumulazione/inumazione ad
altri cimiteri italiani;

6.

tutto ciò premesso, i sottoscritti Consiglieri sottopongono la seguente domanda di attualità affinchè
il Sig. Sindaco del Comune di Vicenza ovvero l'Assessore competente possano riferire :

1. quale area sia stata definitivamente individuata per la sepoltura delle persone di fede
religiosa islamica;

2. quale sia lo stato dell'arte , comunicando termini , modalità e tempi dell'intervento.

Si ringrazia e si porgono deferenti saluti.

Con osservanza

Vicenza, 3 febbraio 2021

PATRIZIA BARBIERI - CONSIGLIERE COMUNALE GRUPPO MISTO

ALESSANDRA LOLLI - CONSIGLIERE COMUNALE GRUPPO MISTO
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Covid 19 misure di contenimento della diffusione del Virus in Città

Premesso

- che lunedì scorso il Veneto è rientrato nella fascia gialla ;

- che ieri nella stampa locale è apparsa una lunga intervista del sindaco che esortava, in
particolare i giovani, a tenere un atteggiamento prudente e rispettoso delle regole anti
Covid;

- che nello stesso Giornale erano pubblicate preoccupanti immagini che presentavano una
scarsa attenzione verso le regole necessarie per contenere la diffusione del Virus.

Tutto ciò premesso chiedo al Sindaco in qualità di autorità sanitaria

- quali misure si intende mettere in atto per evitare la diffusione i del virus in Città;

- quali e quanti controlli verranno eseguiti in particolare nel prossimo e nei prossimi fine
settimana;

- come è iniziato l'accesso alle scuole superiori cittadine e se sono stati rilevati particolari
problemi nei trasporto pubblico.

Chiedo mi sia fornita risposta anche per iscritto.

Ennio Tosetto - Consigliere Capogruppo VINOVA

Vicenza 4.2.2021
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Palazzo Thiene, tra vincolo museale e operazione immobiliare.

Sulle pagine del Giornale di Vicenza di mercoledì 3 febbraio è comparso un articolo a firma
di Nicoletta Martelletto, allegato alla presente domanda di attualità, che annuncia l'esistenza

di una offerta per íacquisto di Palazzo Thiene da parte di un gruppo di privati giunta ormai a
un passo dalla conclusione.

In merito al futuro di Palazzo Thiene si è più volte speso sia il Consiglio Comunale che íl
Sindaco in prima persona. L'obiettivo, da tutti condiviso, è sempre stato quello di restituìre il
Palazzo alla città, garantendo il vincolo museale imposto al Palazzo e a una parte delle
opere d'arte un tempo proprietà della Banca Popolare di Vicenza.

Per questo motivo il sopra citato articolo lascia più dubbi che certezze e più preoccupazioni
che rassicurazioni. Dalla sua lettura infatti si evince che il Comune di Vicenza non stia

giocando alcun ruolo nell'operazione, nemmeno per quanto riguarda la successiva gestione
museale del Palazzo. Inoltre non si comprende a pieno se la trattativa in essere abbia una
finalità culturale o se sia piuttosto una semplice operazione immobiliare visto che si ipotizza
la realizzazione di un hotel e di miniappartamenti.

Tutto ciò premesso si interroga il Sindaco per sapere se:
1 ) fosse a conoscenza della trattativa citata dal Giornale di Vicenza anche prima della sua

pubblicazione sulla stampa;
2) il Comune di Vicenza sta giocando un ruolo attivo in questa operazione o se è solo uno

spettatore passivo di ciò che accade;
3) è a conoscenza delle modalità con cui questo gruppo di privati intende poi mettere a

disposizione la parte museale del Palazzo e, quindi, a chi verrebbe affidata la sua
gestione;

4) si è fin qui speso per preservare il profilo storico e culturale di Palazzo Thiene e se
intende continuare a farlo impedendo, per quanto gli è possibile, operazioni immobiliari
che ne mortificherebbero l'integrità;

5) è a conoscenza dell'esistenza di ulteriori proposte per l'acquisizione di Palazzo Thiene
e se, in caso affermativo, ha avuto modo di vagliare con attenzione e cognizione, i
vantaggi e gli svantaggi che ciascuna di queste porterebbe alla comunità vicentina.

Vicenza, 3 febbraio 2021

Il consigliere comunale

Cristiano Spiller
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no ina díioto in cantiere daì

Antlrea Palladio. La 'reg,gia-
nOn ì'5nne ìlnita nìn re'ìi?Í'un
segiìo archìtcttonìco irnpo-
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bactatíFavÒrsolaSoprintm-
deny.a, rítenuto legítiimo rc-
eentemenìe anche dal Tar

eíìntroilríoorsodeiliquídato-
l r{ elìe volcn;aìso vendere tutte
l ìeopered'arte.

Cíò nnn ha inìpedíto ehe ar-
rcdi de! paìay.yn e altre opere
non meno imlxìrlantì-sul
Fronte della více'ntìnità siíuìcì
state 'sìincolate- e síano fiiìí-
te all'asta àlla Casa Pandolfi-
níinsessìonìsuccessiv'adafi-
nt' settenìbre. E non è aììcora
finíta. La quantiGeay.tone del
ìineolo - e{oè ceìsù trovcran-
no realnìente ncl -mtiseo',
ehe Iri ìtnca patnrnoniale
cíuììprcndeìa anche opere
d'ìmetornm«ìaPrato,ìt.palaz-

deitv-zo deg)ì Albertt - è uno
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P.4az.íoThieneèpratícanìen-
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C'è tììì'offerta d9acquisto
pronta per pala.zzo Tììiene
L'idea è di realizza re u?rì lìotel opptìre tì?na serie di ?ìiappaìtan"ìeììti

ni finaîìzìaric inteîìdono

mantenere Iªaspetto rriuseale
che earatteríy7aVa Palaì.y.c'ì
Thìene stìl laìcì d} stradella S.

Oactano Thíeiìe (mlìªaltn'ì
versaììte e.'era la scsdc shìnea

ì glí sportí
aequisita

irtelli della Popola-e0n

ad ììso bancaríoffi,

a fine Òttoínto) ma arnpìía-
rerofTem íuìche all'artcffin-
tempOrRnGa eOn Spll7i eSpOSl-
ìjví.Ìon SOIO: e'è ancììe l'ídea
dì aprire tìn hotel o - si valutíì-
rà ì'rì sede progettììale - deí
rnini appaÙmentì in afflìto.
PaìayyoThiene,edìfleiogo-

tlcodìsegnatoa'fineQuatÍm-
cento daJLoren;í.o?da Bologna
per Lodovíco Thiene, cin-
qtianCí
dj un

'anni dopo fu opetto
'rasíoso -ampl{anìemo

da píute dl Marcan.toíììo e
AdrÌano Thíene flno eíd oecu-

pare l'isolato, pmbab}Imente
Í:iu pmgetto dÍ Ciìììlítì Roma-

palaz.zoRepi'4a,exBaììcììd'I-
tîlia Xn píazya Saìì Loren;?ì;
dí pala;vo 'Negíi all'angolo
c.orso Palladio-eontra' SíÌnta
Comna; e dí palaza.o Thìene,
il C.lSo píÙ complesso.

{l gruppo chc-si è costituìto
per-l'aHuisizione ò ítaliano,
eOn rapprù'Sentam.e padioìaa:
ne, nì{Faììesía un soejopuglie-
se 'che ha @stito azíerìde'ncl
Víeentíno.- Ha etTettuato eon
í proprì tecnici piÙ d'un so-
prauuogo sullo-spìuío ím-
menso 'i?a conti'a! '['ortí,. stríi -
dclìa S. Gíìetano liìíene e
stradé[la Banca R'opolarc

.gl{echi(cambíerà nome sist{
del crae?). E ha avàììyato
un'otl'erta rispondendo alla
voea':îone deí Thoci ehe è quel-
I:ì dclìªartc. S«rcbbero Ììtti
appa-'gionati, frequcntatori
dÌ mùvrc e mu.ei,-títolari di
g:ìlleríe, chedasolideposizío-

&Nicoletta Maîtelletto

Cè un.'offerta, tíen. cimostan-
ziata, per ?%eqìúì;'ìzìone dì pa-
layy.oaÌìieììe. Latrattat{vaixì-
trehbe esse'ye ad un passo aal-
la eonelììsíons. Inìmobiliìre

Stamlia, lasocíetàdellªex X3p-
Vi pmprietaria di numerosí
ea{iìeí ai preyr:o, sta assísten-
do dopo il erollo baneìt'o al-
la cessjona dei suol "gio{ell{-
tra eui sedi verìebe, rornane
ì:vìa dcl Trttonc), rnilancsi
prima ìl p;ìlazm di xia Du-

ranteaFínecoBank,poi ílpa.-
ìmo di sr'o Turafí, eomprato
daunindo di Kryalos): dal-
la fine del 2019 come un "con-
tenìlorcº è sìala cmuta daí Ií-
quidatori al gruppo
pítal Crìtdìt ehc ha r

Baììì Ca-

mesgo se-

ai e pal azzi Slll rnercato. Solo
per ';tare ìn citìà sì traita. d{
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PalazzoThienenell994è
stato Irìserlto nellªelenco dei

palamivicentiní:onsideraìì
j:íatrimonkídelnJnesío.Alla
?degíìanniNvantaè
stato oggetto di un
íomplesso restauì'o. al quale
nel Í'm è stato assegnato
Ìl;ffioEuropaNostra'
patrocinatocWlaCoímnit;i
aropea Nungose e
pregÍate le collezìoni darte
cììevìsonocontenute.tra
diplntL ceram'che. stampe e
monete antiche.
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Vicenza, 23 gennaio 2020

INTERROGAZIONE

Oggetto: Analisi dei dati sull'azione della Polizia Locale,
con specifico riferimento alle multe ai cliénti delle prostiMe

PREMESSO CHE:

Sugli organi di stampa locale, il 21 gentìaio 2020, sono emersii dati che evidenziano un crollo
delle multe per il Comune di Vicenza (con gli incassi del 2019 dimezzati), mentre le violazioni
accertate dalla Polizia Locale del Codice della Strada sono scese del 22%;

Questi dati non sono motivati da un repentino e generalizzato cambio di atteggiamento o da
maggiore attenzione da parte degli automobilisti, bensì dalla dichiarata volontà politica del
consigliere delegato alla Sicurezza Naclerio di sacrificare il controllo sulla sicurezza nelle strade
per aumentare le azioni repressive contro il degrado e per "il controllo totale del territorio";

Da quanto si apprende dalla conferenza stampa presso il comando di Polizia Locale, nel 2019
sono state elevate 48 sanzioni amministrative nei confronti di clienti di prostitute per un importo
che, secondo il regolaríìento, è di 500€ a sanzione;

Il regolamento di Polizia urbana e civica conviverìza recita, all'art. 10: "I proventi delle sanzioni
amministrative derivanti dall'applicazione del presente articolo sono destinati a favorire
politiche di contrasto dello sfruttamento della prostituzione ed a finanziare i servizi di cui al
precedente comma";

Emerge sempre più chiaramente, dalle notizie di cronaca ma anche dagli operatori del settore
(come ad esempio Asaps - Associazione amici polizia stradale) che la vera emergerìza sicurezza
risulta essere fortemente legata al rispetto del codice della strada, così come, appunto, messo
nero su bianco dai Comuni italiani (tramite Anci) e dal Ministero;

RITENUTO CHE:

Da quanto emerge dalle dichiarazioni del Comandante del Corpo, questo tipo di sanzioni è quasi
sempre pagato;

La normali attività di istituto della Polizia locale riguardano la vigilanza sul territorio e nei
quartieri, la viabilità, i controlli stradali, la rilevazione degli incidenti, eccetera;

Il Ministero degli Interni ha firrrìato con Anci un accordo quadro secondo il quale la Polizia
Locale deve occuparsi prioritariamente di polizia stradale nelle città con oltre lOOk abitanti,
addirittura prefigurando il turno notturno per rilevare gli incidenti e lasciare libera la Polizia di
Stato di fare la polizia (lìttps://www.interno.gov.it/it/ììotizie/accordo-quadro-i-servizi-polizia-
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stradale-sulla-viabilita-urbana) ;

CONSIDERATO CHE:

Il sempre minor impiego di agenti in operazioni di polizia stradale è dovuto, sempre dalle parole
del comandante, all'impiego degli stessi nell'antidegrado in maniera sempre più massiccia e alla
continua diminuzione di personale (pensionamenti costanti, assunzioni al momento assenti)

TUTTO CIÒ PREMESSO, RITENUTO E CONSIDERÀTO

ISOTTOSCRITTI CONSIGLIERI COMUNALI

INTERROGÀNO L'AMMINISTRAZIONE:

Per sapere se il consigliere delegato Naclerio intende agire in direzione diametralmente opposta
alle indicazioni del Ministero dell'ínterno, il quale nell'accordo con Anci dice chiaramente che
il ruolo della Polizia Locale va potenziato nell'educazione stradale e nella repressione delle
violazioni del codice della strada, per lasciare libere le forze dell'ordine di reprimere la
crimirìalità;

Per conoscere l'esatto ammontare degli importi riscossi relativamente alle sanzioni per i cl ienti
di prostitute negli anni 2018 e 2019;

Per sapere se e come:tali importi siano stati utilizzati, in coerenza con il dettato regolamentare, e
con quali risultato;

I CONSIGLIERI COMUNALI

Giovanni Selmo

Sandro Pupillo
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COMUNE DI VICENZA CONSIGLIO COMUNALE

Consígliere Comunale R. Colombara- G. Rolando
A L C O ['A U N í:"

cí) €", " ;-

'ª7 k
A/i

INTERROGAZIONE

INSTALLATA UNA NUOVA SRB STAZIONE RADIO BASE A VICENZA, NELL'ABITATO IN
ZONA VIALE EUROPA- VIA CAPPu('('IN? RISPETTATII PRINCIP? EI CRITERI DEL

NUOVO PIANO ANTENNE?

NESSUN RISCHIO PER / RESIDENTI IN PROSSIMITA', PER / BAMBINI DELLA SCUOLA

"2 GIUGNO", PER QUELLI DELL'ASILO NIDO, L/' NELLE VICINANZE?

Premesso che

l'Amministrazíone comunale di Vicenza con l'approvazione del Piano degli Interventi (Del.
Consiglio N. 10- febbraio 2012) ha deliberato su Norme Tecniche Operative vigenti per il territorio
comunale;

le NTO vigenti hanno introdotto il Piano di Localizzazione per gli impiantì e infrastrutture della rete
di telecomunicazione;

al fine di tutelare le aree destinate a edìficj scolastíci e zone rìcreative, tipo parco giochì cittadi ni, è

vigente, dal 2012, il Regolamento comunale specifico, integrato al P. l., che prescrive un impatto
schermato dei sostegni alle SRB da installare in aree pubbliche, assicurando il minorimpatto
urbanístico e comunque privilegiando siti di proprietà comunale;

talí strutture per l'installazione di impíantí e ponti radio e telefonía mobHe debbono minimizzare
l'esposizione della popolazìone ai campi elettricí, magnetici ed elettromagnetici;

successìvamente, in data aprile 2019, il Consiglio comunale si è dotato del nuovo PIANO ANTENNE
per la localizzazione degli IMPIANTI di TELEFONIA MOBILE;

CONSTATATO che

da segnalazione di cittadíní e sopralluogo effettuato rìsulta essere sorta, a far data febbraio
2020, una NUOVA SRB Stazione Radio Base con relatìvo impianto di sostegno nel terrítorio
comunale, in viale Europa (cantiere Via Cappuccini,61), ad opera della committente società
IL?AD, operatore francese dí telecomunicazioni;

VERIF?CATO che

nella zona del comune su richiamata, in cui è sorta la nuova SRB, sono presenti nelle
vicinanze la scuola primaria "2 Giugno" in Vía Cappuccini,65 e l'asilo nido con gìardino peril
gioco dei bimbi "Gli Orsetti" in Via Monte Zovetto,46;

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglìerì comunali Interrogano il Sindaco, primo
responsabìle della salute dei cittadíni e del paesaggìo urbanistìco, per sapere se:

I'Amministrazione Comunale è a conoscenza dell'installazione della NUOVA SRB;

,ÀJ-"l



sono stati rispettatii principi e i criteri della normativa nazionale, regionale e comunale
vigenti, owero se i livelli dell'inquinamento elettromagnetico siano talì da garantire la
salute della popolazione residente e della popolazione scolastica e dell'asilo; sìcuri dai
possibili effettí derivanti dalla prolungata permanenza in prossimità di tale fonte di
emissione dí onde elettromagnetiche;
si sono effettuate, e da quale ente pubblico, le misurazioni dei livelli
dell'elettromagnetismo, se questi risultano compatibilí con le norme di sícurezza e tali da
non incídere negativamente sulla salute delle persone e deí bambiní.

Nel ringraziare perla risposta via Pec e verbale in Consìglio comunale si porgono
Dístinti saluti 6À'-y's,% C

ìRaffaele Colombara, capogruppo Lista cívíca "Quartieri al centro"
Gíovanni Rolando, consigliere della Comrmssione "Sanítà / Socíale"
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CONSIGLIO COMUNALE di VICENZÀ

5G E PRINC][PIO DI PRECAUZIONE - Interpeuanza' 28.4.2020
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Se al momento non esistono studi sufficienti per determinare con ragionevole certezza

i pericoli per la salute, connessi alle caratteristiche della tecnologia 5G, vi sono
tuttavia alcune evidenze che già oggi destano preoccupazione e che ci impongono di

assumere comportamenti consoni, improntati alla massima precauzione possibile.

Il 5G andrà a sommarsi ad una ìniriade di radioemissioni e di campi elettromagnetici

già presenti, come quelli generati dal Wi-Fi e dalle tecnologie 2G, 3G, 4G che non
verranno smantellati. In Italia, abbiamo oggi oltre 60.000 antenne Srb e circa 24.000

hotspot di Wi-Fi pubblici. Se a questo si aggiunge che il 5G ha una scarsa capacità di

penetrazione degli immobili e che abbisogna di una densità assaí maggiore di stazioni
radiobase, capiamp bene che ci troveremo immersi in un "continuum" di fasci
altamente focalizzati che aumenteranno di molto la potenza irradiata. Oltre a ciò va

coììsiderato che nei Paesi più avanzati vi è una crescita sempre più accelerata di
individui "elettrosensibili", coincidente con il boom della telefonia mobile, i quali sono

sottoposti ad una serie di patologie invalidanti: cefalea cronica, nausea, vertigini,
disturbi del sonno, palpitazioni, difficoltà nell'elaborare il pensiero, ecc.

Nel 20lll'Agenzia Internazionale per la ricerca sul Cancro classificò l'elettrosìììog da
radiofrequenze in classe 2B (possibile cancerogeno per l'Uomo), ma trascorsero ben 6
anni di battaglie legali, disinformazioni e delegittimazioni varie - da parte delle grandi
multinazionali della telefonia - priìna che l!OMS riconoscesse la veridicità di quella
classificazioììe. Questo per dire che i cittadini sono scarsamente informati sui risèhi e

la pericolosità di tali tecnologie, e che spetta alla politica adottare tutte le misure
necessarie per prevenire e ridurre al minimo i possibili danni per la salute.

L'assessore Lunardi ha opportunamente sollecitato un parere all'Arpav chiedendo che
si individuino aelle strategie comuni per la minimizzazione del rischio. Pur tuttavia, è

alquanto improbabile che Arpav possa assunîere determinazioni autonome e più
restrittive rispetto ai limiti già fissati dalla normativa nazionale. In questa fase,
carat.t.erizzata da <-strema incertezza, bisognerebbe adottare delle procedure anche

innovative, come ad esempio il consenso preventivo della popolazione, uno strumeììto
legislativo introdotto di recente in Francia per evitare che i cittadini siano èottoposti,
loro malgrado, ad esperimenti elettronìagnetici di massa.

Pertanto, sulresempio di quanto già avvenut,o in altri Comuni italiani (tra cui
Longare), si CHIEDE al Sindaco - in veste di Uffìciale di Governo e aut.orità sanitaria
locale - di emanare un'Ordinanza in cui:

Si vieta la sperimentazione o l'installazione del 5G sul territorio de.l Comune di

Vicenza, sino al 31.12.2021, in attesa della nuova classificazione sulla r

cancerogenesi annunciata dall'ÍARC.

*
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Ciro ASPROSO

Isabella SALA

Gianni ROLÀNDO

Cristiano SPILLER

Ennio TOSETTO

Raffaele COLOMBARÀ

l

Alessandra MAROBIN

Alessandro MARCHETTI

r

z

r



00%UNE,gE.N,p -Ik. N
PÈ?RVENt,NOTRAMITElA98'Thl
PEC IL 2F. Jz.zsw;ì,rw

/ha Ae'ìl:?í?
Consiglio comunale 26 dicembre 2020

CITTA' DI VICENZA

Interrogazione

Campagna Vaccinazione anti-Covid.
Quali i criteri e i tempi per /a somministrazione del vaccino. A medici di

ospedale e sul territorio di medicina generale, Oss, personale, ospiti
anziani delle Case di Riposo Ipab

ll sottoscritto Consigliere comunale, della Commissione consigliare Sociale -Sanità "Servizi
alla Popolazione"

Premesso che

Prenderà il via domenica 27 dicembre 2020 la più grande campagna di vaccinazione volontaria di
massa del dopoguerra in Italia e, in contemporanea, in Europa;

E' previsto l'arrivo di 875 dosi iniziali della Pfizer BioNTech ai7 ospedali hub delle provincie del
Veneto fra cui l'ospedale San Bortolo di Vicenza, da conservare alla temperatura di meno 75 gradi
centigradi; da riservare ai 184.893 operatori del Sistema Sanitario regionale e del sistema privato
(91 .035), a dipendenti lavoratori e ospiti delle Rsa, Centri diurni e Centri per la salute mentale
(93.858);

Nelle Rsa i medici e Oss andranno affiancati da squadre esterne inviate dal servizio pubblico per
immunizzare anziani ospiti e personale in primis;

Dopo aver assunto l'anti-Covid la persona vaccinata dovrà restare, per almeno 15 minuti, isolata e
monitorata in una stanza apposita

Interroga

II Sindaco, primo responsabile della salute dei cittadini e l'assessore di competenza, per
sapere:

Quali le tappe di questa prima fase di vaccinazione che dovrebbe iniziare il 27 dicembre
c.a. per vaccinare in 5 giorni i primi 9750 operatori sanitari

Come si procederà per personale e ospiti delle Case di riposo di Ipab di Vicenza e con
quali tempi di programmazione per completare la vaccinazione

Se si ritenga di invitare, nella modalità di videoconferenza alla Quinta Commissione
consigliare Sociale- Sanità Servizi alla Popolazione, già convocata per il 29 dicembre c.a.
dalle ore 17.30 in Sala G. Chiesa in Municipio, o giorni successivi non appena si sarà eletto
il nuovo presidente della Quinta Commissione oggi vacante, l'assessore regionale alla
Sanità Manuela Lanzarin o funzionario regionale con il vertice del Cda di Ipab Ermanno
Angonese o dirigente, per relazionare in trasparenza ai consiglieri il percorso, le tappe, le
modalità, i tempi della campagna di vaccinazione per le Case di riposo delíistituzione
pubblica del nostro territorio comunale.

Si ringrazia per la risposta scritta via Pec e verba!e in Aula

f.to Giovanni B. Rolando
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Consiglio Comunale 04 gennaio 2021
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CITTÀ' DI VÍCENZÀ

Interrogazione a risposta urgente

Il soffoscritto Consiglier'e Comunale, della Commissione "Servizi alla
Popolazione Sanità/ Sociale"

I

Premesso che:

il 27 dicembre 2020 è stàto il giorno simbolico del Vacine Day e da metà gennaio
2021 inizierà la campagna vaccinale di massa;

vaccinarsi sarà gìatuito e garantito a tutti. Avverrà su base volontaria e per fasi
successive. Dibenderà dalla auantità di vaccini disnonibili e dalle indicazioni del le

l autorìzzazìonì-E,MA(EuropeanMedicinesÀgerìcy)perognìnuovovaccìno;
le vaccinazioni seguiranno l'ordine delle classi di popolazione indicato dal Governo
nel Piano strategico di Vaccinazione anti-SARS-CoV-2/COVID-19,

le categorie individuate allo stato attuale come prioritarie e alle quali si sta
gradualmente sommirìistrando il vaccino sonó:

Personale sanitario e sociosanitario

- Ospiti e personale Case di riposo per anziani

Segùiranno altre categorie*:

over 80 anni,

persone dai 60 ai 79 anni di età,
persone di ogni età che soffrono di patologie croniche pregresse,
immunodeficienze e/o disabilità.

Per queste ultime categorie* nOn esiste in Veneto un calendario definito con
indicazioni operative precise.

INTERROGÀ

IL SINDACO, PRIMO RESPONSABILE DELLA SALUTE DEI CITTADINI, per
sapere:

quando inizierà la vaccinazione per queste categorie* di persone della nostra
Città capoluogo;

- quando per tutti gli altri cittadini, ovvero per le altre fasce di popolazione;
- con quali modalità in Regione del Veneto e ns Comune capo%uogo.

Si ringrazia per risposta scritta via Pec e vert>ale in Aula Giovanni Rolando
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CONSIGLIO COMUNALE
INTERPELLANZA

ci ªÎ! V 'y k"'g, .E f'V,l"?,: A

6 Novembre 2020

CASE Dl RIPOSO IPAB, SITUAZIONE PREOCCUPANTE. CONVOCARE LA
COMMISSIONE GIA' R?CHIESTA DAI CONSIGLIER?4 MESI FA. "IL PRESIDENTE

DEVE CONVOCARE LA COMMISSIONE ENTRO TRE GlORNr'. VA RISPETTATA LA
NORMATIVA VIGENTE E IL REGOLAMENTO COMUNALE? A QUANDO LA

CONVOCAZIONE?

li sottoscritto Consigliere comunale

Premesso che

si fa sempre più grave e preoccupante la situazione nelle Case dì riposo al punto che sono
bloccati gli inserimenti dei nuovi ospiti, aumenta il numero deí contagi, e dei decessi fra gli
ospiti; da ultimo, in data odierna, una persona alla Residenza "Ottavio Trento" di Ipab in
contrà S. Pietro; chiusi da tempo i Centri diurni; diffìcoltà estreme per í famigliari di
prendere contatto, anche solo verbale, con i propri carí residenti nelle Rsa; diffícoltà di
gestione e bilancio;

arìche il presidente degli aíigiani perìsiorìati Confartigiarìato, Severino Pellizzari, ríchiama
l'attenzione sulle Rsa e Case di riposo:"Bene /e misure adottate dal governo, ma occorre
intensificare i controllr;
il presidente del CdA di Ipab Vicenza Ermanno Angonese risponde a Pellízzari: " Venga
fui a darci una mano";

da settimane il presidente Robeío Volpe di Uripa, l'associazione che rappresenta oltre
duecento delle píù di 300 Case di riposo del Veneto, lancia l'allarme per la mancanza di
personale infermierístico e di assistenza nelle Rsa; analogamente fa, in questi ultimi giorni,
anche il presidente della Giunta regionale del Veneto Luca Zaia dai microfoní del suo
"punto stampa" gíornaliero nella sede della Protezìone civile di Marghera;

Sottolineato che

non c'è stato alcun riscontro positivo alla richiesta di convocazione della Quinta
Commissione Socíale/Servizi alla Popolazione presentata con lettera fírmata da 12
consiglieri comunali dí 5 gruìppí consiliari, in data 20 luglio 2020 al Presidente del
Consiglio, al Sindaco, all'assessore al Sociale, al presidente della stessa commissione;

in data 22 ottobre u.s. P.G.N. 15991 8, il sottoscritto a seguito di lettera per avere conferma
della normativa vigente in materia, il Segretario generale del Comune dí Vicenza dr.ssa
Stefania Di Cindio ríspondeva che la fattispecie è disciplinata dal c. 2 dell'art. 57 del
Regolamento del Consíglío comunale che così recita:" quando un sindaco o due
componenti /a commissione che rappresentino almeno due gruppi consiliari ne facciano
richiesta, il presidente convoca /a commissione entro tre giorni, inserendo alrordine del
giorno dei lavori della commissione /e questioni richieste";

INTERPELLA
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il Sindaco e/o il presidente del Consiglio, owero il presidente della Quinta Commissione
permanente Servizi alla Popolazìone, per sapere:

per quali motivi - pur alla luce delle elezioni regionali del Veneto deì
20/21 settembre 2020, delle dìfficoltà legate alla pandemia Covidl9- non sia stata
definita e comunicata ai consiglierí una data di convocazione della Quinta
commissione, come richíesta, per approfondire la situazione delle Case di
riposo/Centri Residenziali Ipab con la partecipazione dell'assessore regíonale alla
Sanità/Sociale Manuela Lanzarin, dell'assessore nonché vice sindaco Matteo
Tosetto, del presidente del Cda Ipab Ermanno Angonese, e consentire a tutti i
Gruppi consiliari di conoscere, in trasparenza, la situazione, formulare indicazioni e
proposte per la migliore permanenza ed assistenza della nostra popolazione
anziana più fragile ed íl miglior rapporto con i famigliari;

se l'Amminístrazione intenda o meno ottemperare al rispetto della normativa
vigerìte irì materia e prowedere alla corìvocaziorìe della Quirìta commissione corì
all'Odg la sítuazione dei Centri residenziali Ipab di Vicenza, e indicare, altresì, la
data possibile della relazione annuale della presidenza Ipab al Consiglio comunale.

Nel ringraziare per la risposta scritta via PEC consigliere e verbale in Aula si porgono
Distinti saluti

G. Rolando
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